# 市民活動

# 支援室だより

みんなでつくろう! 素敵なまち"敦賀



## 初開催!

# 市民活動 意見交歓

昨年11月29日に市民活動意見交歓会を開催しました。初めての企画でしたが 11団体が参加し、それぞれの団体が日ごろの活動内容や活動を始めたきっかけ、 悩みなどを話しました。その中で、これからも継続してこの会を開催して欲しい という話や日ごろなかなか活動をPRする場が無いという話が出ました。

支援室では、皆さんの要望にお応えして、今後も開催を考えています。団体に 入っていなくても参加できますので、興味のある方はぜひご参加ください。





#### 今回は、意見交歓会の参加団体の中から、2つの団体を紹介します*!*

#### 団体紹介

# つるがおへその会

#### ● 活動内容

- ・親子クッキング、クリスマス会
- お産・子育てについて考えるイベント
- 月1回の例会 (育児についての情報交換等)

#### ● 活動場所

瀧澤助産院、公民館 など



**☎** 22 − 0928 (瀧澤助産院)



親子クッキングの様子

#### ~ メンバーの方にお話を伺いました ~

### 活動の魅力・目標は?

出産を控えたお母さんは、これから始まる子育てに 「何が分からないのかさえ分からない」ほど不安になる 方が多いと思います。おへその会は、そんな子育ての 苦しい胸の内を話せる場であり、助産師さんと一緒に 自分らしい子育てを考える場でもあります。みんなで 話していると、分かり合えること、教えてもらうこと がたくさんあり、自分の子育てを再確認することがで きます。

私たち自身がお産、そしてこの会を通じて発見できた ことを、子育てに悩んだり、お産にコンプレックスを抱 えているお母さん達に、もっと伝えていきたいですね。

#### 団体紹介

## 福井県里親会

#### ● 活動内容

- ・里親として子どもを自宅で養育(季節里親・一日里親もある)
- ・里親サロン(里親が集まり自由に話し合う場)
- ・星の子の集い(県内の里親と

# ● 活動場所

福井県総合福祉 相談所 など





(市民活動支援室)

#### ~ メンバーの方にお話を伺いました ~ 活動の魅力・目標は?

を支援しています。子どもたちは、愚痴を言って きたり、反抗してきたりするときもありますが、 それが彼らの本音だと思うし、溜まっているもの を今吐き出しているのだろうなと思い、うれしく 感じます。

さまざまな事情で親元で暮らせない子どもには、 感情を受け止めてあげる相手が必要です。私たち はこれからも、たくさんの子の気持ちを受け止め、 愛情を注いでいきたいです。

新春のごあいさつ

積極的にポー 早くも入館者一万人を突破するな 量が増加し、 ろであります。 に向け、着実に前進しているとこ 企業の利用拡大により取扱い 新規航路開設につきまして 「人道の港 敦賀ムゼウム」が 世界とふれあう国際港・敦賀 また、 金ヶ崎緑地内 貨物

することとなったほか、

高度な原

·力研修施設を本市に整備するこ

拠点の敦賀キャンパス開設を推進

二十三年度を目標に広域連携大学

極東ロシアや中国東北部 ルスを展開し

ことなどが盛り込まれました。

用技術の研究開発拠点を形成す と、また新たに市内にプラント運

れらの施策が目に見える形で具体

よう、 設に向け取り組んでいるところで まで以上に具体的な成果を出せる あたる本年におきましては、これ と敦賀港を結ぶ日 してまいります。 敦賀港の発展に全力を傾注 開港百十周年の節目に 本海横断航路開

えのことと心からお喜び申し上げ

輝かしい新春を、健やかにお迎

おめでとうございます。

民の皆さん、

新年あけまして

ましては、

多目的国際ターミナル

力、

エネルギ

研究開発拠

部供用を開始したほか、

地元

点化計画につきましては、

平成 平

二十一年度推進方針として、

さらに、

本年四月には、

近年求

を迎えます。

現在、

敦賀港におき

敦賀港が開港百十周年

おり、 に応え、 水産物直売所の開設が予定されて 市場と、その向い側に建設される 業の効率化を図るための水産卸売 められている「食の安全・安心」 |致を図れるものと期待をい消費拡大とより多くの観光 水産物の安定供給や、

さつといたします。

す。 係機関等

体系の柱として、 へ強く要請してまいり 地域経済と地方 高速交通

の活性化に大きく貢献するもので 備が盛り込まれたところでありま 今後とも敦賀までの早期開通 昨年末には、 取り組んでまい 敦賀駅部の整 ります。

あり、

んでまい を重ね、 賜りますようお願い んのより一層のご支援、 輝く一年となるよう、 おきましては、 多い昨今ではありますが、 らしい一年でありますことを心か 本年が皆さんにとりまして素晴 1 手字ではありますが、本市に、食の安全問題など暗い話題が世界的金融危機による景気の悪 全力で市政運営に取り組 りますので、 明るい話題で光り いたします。 私自身精進 市民の皆さ ご協力を

# 敦賀市長





